



Propriétés
Parisiennes
Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

4 Pièces

134 m²

Réf. PP3-865

2 900 000 €

Paris 1^{er}

Appartement à vendre (75001)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À proximité immédiate de la Place Vendôme, entre l'Opéra Garnier et le Jardin des Tuileries, proche des commerces de la place marché Saint Honoré, cet appartement d'une surface de 134.75 m2 se situe à l'étage noble d'un magnifique immeuble datant du début du XVIIIème siècle, doté de l'ascenseur. Superbement rénové et décoré, il se compose comme suit : un grand double séjour de 56 m2 donnant sur une vaste cour et bénéficiant de 4.30 m de hauteur sous plafond, une salle à manger (accès par quelques marches depuis le séjour), une cuisine aménagée et équipée, une grande suite complète donnant à ...

In the immediate vicinity of Place Vendôme, between the Opéra Garnier and the Jardin des Tuileries, close to the shops of the Saint-Honoré market square, this 134.75 sqm apartment is located on the noble floor of a magnificent building dating from the beginning of the 18th century, equipped with the elevator. Superbly renovated and decorated, it is composed as follows: a large double living room of 56 m2 overlooking a large courtyard and benefiting from 4.30 m high ceilings, a dining room (access by a few steps from the living room), a fitted kitchen and equipped, a large complete suite ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

114, rue du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

